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VOUS SOUVENEZ VOUS QUEL A ETE VOTRE PREMIER
CONTACT AVEC LE BASKET BALL ? ET A QUEL AGE ?

QUI ETAIT VOTRE PREMIER ENTRAINEUR ET Y EN
AVAIT IL UN ?

J’ai commencé le basket au Collège François Viète à Fontenay le Comte puis j’ai continué en
cadet à Bazoges avec des copains de mon âge. Au début, ça n’a toutefois pas été simple
d’intégrer un patro catholique car je suis de religion protestante. Après quelques temps, j’y ai
été bien accueilli. Quand les joueurs de l’équipe première sont tous partis au service militaire
en même temps, notre équipe cadet faisait le championnat cadet et le championnat senior. 

René Gadiou, qui venait de la Vendéenne, a été notre premier véritable entraîneur.

Nous étions un petit club. Le terrain de basket appartenait à un privé et notre vestiaire était
organisé dans un wagon (Tous les basketteurs vendéens des années 60 et 70 s’en
souviennent). Il n’y avait pas de douches juste un robinet d’eau. Les terrains n’étaient pas
toujours praticables surtout quand il pleuvait. Le club était dirigé par Joseph Bousseau.
Nous effectuions tous nos déplacements en championnat du Poitou en taxi avec une 404
familiale.
Le club organisait un certain nombre de manifestations (meeting d’aviation, Motoball,
concert, etc…) pour financer les activités du club

QUELLE ETAIT A CETTE EPOQUE L’AMBIANCE A BAZOGES
ET PLUS GENERALEMENT DANS LE BASKET VENDEEN ?



VOUS AVEZ JOUE EN CHAMPIONNAT DU POITOU, QUEL
SOUVENIR GARDEZ VOUS DE CES MATCHS ?

A L’ISSUE DE VOTRE RETRAITE SPORTIVE, AVEZ-VOUS
CONTINUER A VOUS INVESTIR DANS LE BASKET ?

COMMENT VOYEZ VOUS L’EVOLUTION DU BASKET ?
DANS LES ANNEES 80 90 ? PUIS DEPUIS LE DEBUT DU 21
EME SIECLE ?

Sur la saison 1958/1959, notre équipe senior est championne du Poitou honneur et accède à
la promotion d’excellence (1959/1960). Premier de la poule, nous accédons en 1960/1961 à
l’excellence du Poitou (équipes rencontrées : Stade Poitevin, CSJ Parthenay, Jonzac, UA
Cognac, CASO Rochefort, EDF Poitiers, NS la Rochelle. Le maintien ne pourra pas être
obtenu). J’effectuais mon service militaire à Cognac et nous avions battu l’UA Cognac en
championnat.
Nous jouerons ensuite en championnat Vendée Deux Sèvres.
Nous étions entraînés par René Gadiou, Jacky Franquelin et Jean Claude Lansac. A l’époque,
j’habitais à la Roche sur Yon et Jean Claude Lansac m’emmenait à l’entraînement à Bazoges.
Un jour, au retour de l’entraînement, nous sommes tombés en panne à la Chaize le Vicomte
et nous sommes revenus à pied à la Roche sur Yon..

J’ai joué jusqu’à 22 ans et arrêté à cause de problèmes de santé. J’ai donc pris le sifflet
pendant une vingtaine d’année en terminant au niveau régional. Après un stage au Creps de
Poitiers, je formais des arbitres dans quelques clubs vendéens.
J’ai également entraîné les équipes de la Châtaigneraie où j’avais un poste au Crédit Agricole. 

J’ai toujours suivi les résultats du basket, je regarde les matchs quand ils passent à la
télévision mais je n’ai pas beaucoup d’avis sur l’évolution de notre sport. Ce que je constate
toutefois, c’est que notre sport suit l’évolution de notre société avec ses défauts. Avec une
place importante pour l’argent.

QUELQU’UN DANS VOTRE FAMILLE A-T-IL PRIS LA
RELEVE ?
Mes quatre enfants ont tous joué au basket à l’Hermenault quand nous sommes venus y
habiter. Certains de mes petits enfants ont joué au basket mais actuellement plus personne
n’y joue.



QU’A REPRESENTE LE BASKET DANS VOTRE VIE ?

La Bazogeaise de Bazoges-en-Pareds 

J’ai été très impliqué dans le basket de 1960 à 1985, et dans plusieurs clubs, notamment au
niveau l’arbitrage.

La Bazogeaise, section basket, fondée avant la
guerre est dirigée par Mr. Paul Baudry.
Sur la photo : Claude Belaud, Guy Belaud,
Joseph Annereau, Jean Avril, Claude Milet, ainsi
que Mr Bousseau, secrétaire. 
Absents de la photo : Noël Poirier, Joseph
Pelletier, Eugène Portrait, Henri Calendreau,
Emile Rouhaud, Gabriel Gaudineau (cap). 

L’équipe évolue dans le championnat Poitou
depuis de nombreuses années, termine
première devant L’Hermenault et sera finaliste
et champion Honneur du Poitou en dominant
Cerizay en finale puis accède à la Promotion
d’Excellence.
L’équipe remporte également le titre de
champion en pro-honneur FSF.
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